

Más de mil 500 migrantes avanzan en Viacruzis desde Tapachula

Por: desinformémonos. 27/03/2024

Más de mil 500 migrantes partieron hoy en la caravana “Viacrucis Migrante” en Tapachula, Chiapas, luego de que el gobierno federal les negara los permisos para transitar por el país en su camino hacia la frontera norte.

La caravana está integrada por mujeres, hombres y niños provenientes de Ecuador, Venezuela, Cuba, Honduras y Colombia, entre otros países, e inició su recorrido a primeras horas del día, encabezados por el padre y fundador del albergue Hogar de la Misericordia, Heyman Vázquez Medina.

El párroco explicó que el Viacruzis Migrante es una caravana que se realiza desde hace 14 años para visibilizar la crueldad con la que son tratados los migrantes por parte de los gobiernos y las autoridades migratorias.

“Un gobierno sádico que disfruta del sufrimiento de los demás, disfruta que los migrantes sufran el cansancio, el sol, la lluvia, es algo que no entendemos, pero que la sociedad no puede acostumbrarse al sufrimiento humano y no se puede permitir que esta población migrante camine a pie kilómetros y kilómetros, cansados y sobre todo poniendo en peligro su vida”, dijo Vázquez Medina.

En su recorrido, los migrantes caminarán 19 kilómetros hasta llegar al poblado de Álvaro Obregón, para lo que tendrán que atravesar un retén migratorio.

Previo al inicio del Viacruzis, migrantes realizaron el domingo una representación de este episodio religioso en Ciudad Hidalgo, acompañados por activistas y defensores de derechos humanos. Durante el recorrido, el activista y director del Centro de Dignificación Humana (CEH), Luis García Villagrán, portó una cruz blanca de madera sobre sus hombros y atravesó el río Suchiate para después caminar por Ciudad Hidalgo hasta la iglesia de San Andrés Apóstol.

Los activistas denunciaron que el recrudecimiento de la violencia contra los migrantes que atraviesan el territorio mexicano, especialmente a manos de los

grupos del crimen organizado, que los secuestran, extorsionan, desaparecen o asesinan; y las autoridades migratorias que violan sus derechos y los mantienen en condiciones inhumanas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: desinformemonos

Fecha de creación

2024/03/27